Architekten Bauer Kurz Stockburger & Partner Auftraggeber/Bauherr Verein Helfende Hände Frau Schmidbauer 089/829 281 50
Brutto-Grundfläche 3.900 m²
Brutto-Rauminhalt 12.400 m³
Kostengruppe 300+400 (netto) 4,75 Mio €
Baubeginn voraussichtlich 2010
Baufertigstellung voraussichtlich 2011
Leistungsphasen 1-8 nach HOAI

Wohnpflegeheim mit Förderstätte

Helfende Hände e.V. Bodenseestraße, München



Der Verein Helfende Hände e.V. plant wegen des hohen Bedarfs in unmittelbarer Nähe zu der bestehenden Einrichtung, die unser Büro bereits 1998 errichtet hat, in der Reichenaustraße den Neubau eines Wohnpflegeheims mit Förderstätte für Menschen mit schwerer mehrfacher Behinderung. Ein Heim, gestaltet wie ein kleines Dorf, für junge Menschen, die ständig auf Hilfe angewiesen sind. 4 Wohnhäuser stehen an einem gedeckten Weg, der zu einer zentralen Halle führt. Von dort führt der Weg weiter zu den Arbeitsplätzen der Förderstätte. Die Verbindung zwischen dem Alt- und Neubau wird mittels eines witterungsgeschützen Gangs gewährt.

